Cuba demande aux USA de lever les mesures discriminatoires contre ses diplomates



La Havane, 4 nov. (RHC/PL).- Cuba a exigé aux États-Unis de respecter leurs obligations en tant que pays siège de l'ONU. Cuba a plaidé pour la levée de mesures discriminatoires appliquées par Washington contre ses diplomates en poste aux États-Unis.

Annette Pino, directrice du Droit international au ministère cubain des Affaires étrangères, a souligné que les diplomates cubains n'ont pas le droit de se déplacer au delà des 25 miles terrestres autour du Colombus Circle, à New York.

Elle a dénoncé le caractère arbitraire et sans justification de cette mesure qui va à l'encontre des normes sur la libre circulation des diplomates.

Annette Pino a également plaidé pour l'assouplissement des procédures d'immigration et des douanes à l'égard des diplomates cubains.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/111045-cuba-demande-aux-usa-de-lever-les-mesures-discriminatoires-contre-ses-diplomates$



Radio Habana Cuba